



## A nous Saint Lary!!

publié le 12/03/2017

---

Après un voyage pluvieux mais heureux, l'ensemble des élèves et leurs professeurs est arrivé à Saint-Lary. L'accès à la station s'est déroulé sous la pluie et dans les nuages. Au plat d'adet (1700m) la neige nous attendait !!! Vos enfants sont ravis et très joyeux !!! Nous avons récupéré le matériel de ski, l'installation dans les chambres se poursuit.

Demain, tous en piste !

Bonne soirée à vous

L'équipe des professeurs



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**